



Antwort zur Anfrage Nr. 1293/2019 der SPD-Stadtratsfraktion  
betreffend **4. Integrierte Gesamtschule**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. Wie ist der aktuelle Stand des Antrages gegenüber dem Land Rheinland-Pfalz?**

Mit Schreiben vom 20.11.2018 wurde die Errichtung der neuen Integrierten Gesamtschule beim Land Rheinland-Pfalz beantragt.

Mit Datum 27.06.2019 wurde von der ADD die Organisationsverfügung erlassen. Die neue Integrierte Gesamtschule wird

- zum Schuljahr 2020/2021
- 4-zügig
- inklusive gymnasialer Oberstufe
- als Ganztagschule in Angebotsform
- als Schwerpunktschule errichtet
- Die neue IGS trägt vorerst den Namen „Integrierte Gesamtschule am Europakreisel“

**2. Wie ist der aktuelle Stand für den Neubau des Schulgebäudes auf dem Hochschulerweiterungsgelände?**

Für die Neubauplanung hat inzwischen eine Ämterkoordinierung der tangierten städtischen Ämter stattgefunden. In Zusammenarbeit mit der Gebäudewirtschaft Mainz wird bereits der Architektenwettbewerb vorbereitet.

**3. Wird der Interimsstandort im ehemaligen IBM-Gebäude zum Start des Schuljahres 2020/21 für die neue IGS nutzbar sein?**

Der Mietvertrag zur Anmietung des ehemaligen IBM-Gebäudes ist inzwischen abgeschlossen, die Übergabe wird spätestens am 02.03.2020 sein, da das Gymnasium Thesianum von seiner Verlängerungsoption Gebrauch gemacht hat. Die Stadtverwaltung Mainz bereitet alle Maßnahmen so vor, dass bis zum Schulstart der neuen „IGS am Europakreisel“ am 17.08.2020 die dafür benötigten Räume (Klassen- und Fachräume für die 5. und 6. Jahrgangsstufen, Verwaltungsräume, Mensa usw.) baulich hergestellt und neu ausgestattet sind.

Mainz, den 17.09.2019

gez. Dr. Lensch

Dr. Eckart Lensch  
Beigeordneter